



Acto en el Polideportivo. Dra. Silvia Jakimczuk, Dres. Fernán Quirós, Carlos Rojo y Ricardo Solari

## DÍA DEL MÉDICO

# “Vamos a proponer una Carrera exclusiva para médicos”

Más de cuatrocientos dirigentes, colegas y amigos participaron del clásico acto de la AMM. También asistieron autoridades. Nuestro presidente realizó un importante anuncio: la presentación de un proyecto de ley para la creación de una carrera específica y jerarquizada para médicos municipales

Como todos los años, festejamos el Día del Médico con un acto en nuestro Polideportivo. Este año más de cuatrocientos dirigentes, colegas y amigos se dieron cita para compartir un encuentro que sirvió de marco para **reflexionar sobre el devenir de la profesión y la gestión institucional**. Encabezaron el acto nuestro presidente, Dr. Carlos Rojo; el Dr. Ricardo Solari, vicepresidente; la Dra. Silvia Jakimczuk; y el ministro de Salud, Dr. Fernán Quirós. Nos acompañaron autoridades de entidades gremiales y médicas, autoridades del GCBA, representantes de filiales hospitalarias y directores de hospital. Estuvo presente el presidente de la COMRA, Dr. Jorge Iapichino; la vicedecana de la Facultad de Medicina UBA, Dra. Claudia Negri; el Dr. Alberto Crescenti, director General del SAME; el Lic. Andrés Añón, presidente de la Federación de Profesionales del GCBA;

el Dr. Claudio Tartaglia, secretario General de AAAR-BA; y el Dr. Enrique Visillac, expresidente de la AMM. Además, participaron integrantes de las comisiones de Residentes; Género, Equidad y Diversidades; Jubilados y Polideportivo.

### “Unidos para seguir avanzando”

En el inicio del acto, el Dr. Solari expresó: “Es muy importante este día para resaltar todo lo que conseguimos, pero nos sirve también para reafirmar que con **la unión de todos nosotros lograremos seguir avanzando** en los temas que nos quedan pendientes”. Luego se refirió a la situación del sistema de salud y los médicos: “Estamos completamente invadidos por la robótica, por la telemedicina, la inteligencia artificial, pero la medicina que vivimos, la que sentimos, es mucho más que todo eso, es mucho más humana. Tiene



**Masivo acto.** Más de cuatrocientos colegas participaron del tradicional acto del Día del Médico

otra faceta que **nunca la va a poder tener la tecnología**. La voz del médico o su mano no pueden ser superadas por nada. Debemos defender a nuestros médicos y **estar más unidos**. Estimados y estimadas colegas, les deseo un muy feliz día”.



**Dr. Ricardo Solari.** “Con la unión de todos nosotros, lograremos seguir avanzando”

### **Seguir construyendo**

Por su parte, el ministro de Salud, Dr. Fernán Quirós agradeció el trabajo de los médicos municipales: “Desde el ministerio y la sociedad toda reconocemos de manera plena y valoramos lo que ustedes y todos los compañeros del **sistema público de salud** hacen todos los días. Es un honor saludarlos en su día”.

“Estamos transitando un momento muy duro en el mundo y en la Argentina, no solamente por la dificultad socioeconómica que es evidente y la pauperización o la pérdida de condiciones de trabajo, y particularmente en los médicos, en los sistemas de salud en general y en particular el público, así que no venimos de caminos fáciles. Pero hemos estado **construyendo con el esfuerzo de todos ustedes**. Nosotros también hemos estado construyendo un espacio, una metodología, un respeto y una escucha e intentamos dar respuesta”.

Sobre el futuro, el ministro destacó: “Tenemos un año por delante de un enorme desafío; pretendemos y proponemos una transformación muy profunda en términos de inversión en tecnología, apoyados por el crédito del BID”.

### **Logros institucionales**

Para cerrar el acto, el Dr. Rojo repasó los **principales logros y avances en los distintos sectores de la AMM**: “En el IDHS compramos simuladores enfocados a los médicos residentes para que puedan hacer sus prácticas. Brindamos más de cuarenta cursos, que representan casi la totalidad de las especialidades. Con respecto a Seguros Médicos, la póliza aumentó a cuarenta millones de pesos. Reflotamos, junto con el

Ministerio, la Comisión de Carrera y creamos también la Comisión de Concursos. Por otro lado, en la última asamblea de la AMM, instituímos la Comisión de Cultura en el Comité de Presidencia y sumamos dos integrantes más al Comité Ejecutivo, lo cual implica una mayor democracia dentro de nuestro gremio. El Polideportivo ha crecido muchísimo, hemos hecho rampas para discapacitados, campeonatos para los residentes, festejo masivo del Día del Niño y una variada oferta de actividades deportivas y recreativas. Los colegas jubilados hicieron excursiones, fueron a obras de teatro exclusivas, participan de decenas de talleres culturales, es decir, un abanico de acciones que nos dan mucho orgullo”.

### Una Carrera exclusiva para médicos

Sobre la Carrera de Profesionales de la Salud, el Dr. Rojo, remarcó: “Nosotros no somos ni mejores ni peores que el resto de los profesionales, pero somos diferentes porque tenemos una vida diferente. Con lo cual, **vamos a proponer una ley exclusivamente para los médicos y médicas**. Para eso necesitamos estar juntos, no va a ser fácil. Vamos a necesitar del ministro para que nos apoye y nos ayude con la ley”.

Finalmente, nuestro presidente saludó a los médicos municipales: “Tengo **el respeto más profundo** por ustedes, por el enorme trabajo que hacen diariamente en favor de la salud pública. Les deseo un muy feliz Día del Médico”.



Dr. Carlos Rojo. “Hemos llevado adelante un abanico de acciones gremiales e institucionales que nos da mucho orgullo”

## “Nosotros no somos ni mejores ni peores que el resto de los profesionales, pero somos diferentes”

### IMPORTANTE LOGRO

## Prórroga de las licencias 2022

GREMIALES

Por resolución de los ministerios de Salud y Hacienda, podrán trasladarse hasta el 30 de junio de 2025

**A**nte los reiterados pedidos de nuestros afiliados y afiliadas, logramos que los Ministerios de Hacienda y Salud del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires emitan una resolución que **autoriza el traspaso de las licencias** correspondientes a 2022 hasta el 30 de junio de 2025.

La AMM mantuvo reuniones y realizó gestiones para arribar a este resultado, que permite que los y las colegas puedan **tomarse sus licencias ordinarias** en un tiempo extra al acordado el año pasado. De este modo damos respuesta a una necesidad de los afiliados y afiliadas para que se respete su derecho a gozar de vacaciones que debieron ser postergadas por cuestiones vinculadas a la pandemia de COVID-19.

